

ABSTRAK

Potret Perilaku Delinkuen Remaja Urban dalam Novel *Dhirga* Karya Natalia Tan

Oleh: Dewi Fatimah

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan perilaku delinkuen remaja urban baik dari segi bentuk, penyebab, dan dampak dari perilaku delinkuen remaja urban yang terdapat dalam novel *Dhirga* karya Natalia Tan. Jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah penelitian kualitatif dengan metode deskriptif. Data dalam penelitian ini adalah bentuk perilaku delinkuen remaja urban, penyebab perilaku delinkuen remaja urban, dan dampak perilaku delinkuen remaja urban. Dalam penelitian ini data dirumuskan berupa kata, frasa, klausa, atau kalimat yang mengindikasikan permasalahan kehidupan remaja urban dan berupa narasi narator tentang tokoh, tuturan tokoh, tindakan tokoh, pada latar cerita dalam novel *Dhirga* karya Natalia Tan. Kemudian, sumber data pada penelitian ini ialah novel *Dhirga* karya Natalia Tan yang diterbitkan di Bandung pada tahun 2018. Teknik pengumpulan data ada empat tahap: (1) membaca dan memahami novel, (2) melakukan studi kepustakaan yang berhubungan dengan masalah penelitian, (3) mengidentifikasi tokoh utama dan tokoh pendamping dalam novel, dan (4) menginventarisasi data ke dalam format inventarisasi data.

Hasil penelitian ditemukan bentuk perilaku delinkuen remaja urban terdiri dari: (1) ugal-ugalan, (2) kebut-kebutan dan balap liar, (3) perkelahian dan tawuran, (4) membolos sekolah, dan (5) kriminalitas anak dan remaja. Penyebab perilaku delinkuen remaja urban terdiri dari: (1) faktor internal; lemahnya kontrol diri dan tidak memiliki hobi yang sehat, (2) faktor eksternal; pengawasan yang kurang efektif dalam pembinaan, pengaruh teman sebaya, pendidikan yang kurang mampu menanamkan bertingkah laku sesuai dengan lingkungan sekitar, dan kurangnya rasa cinta dari orang tua dan lingkungan. Dampak perilaku delinkuen yang ditemukan yaitu dampak bagi diri sendiri, dampak bagi keluarga, dan dampak bagi masyarakat.

Kata Kunci: **Novel *Dhirga***